

## Diagonales : De viris illustribus

27-02-2016

### Google

Trends est un outil qui permet de connaître la fréquence des requêtes relatives à un mot sur le moteur de recherche. On apprend ainsi que Clemenceau n'a connu en France depuis onze ans qu'une seule journée de consultation intensive : le 15 février 2006. Quant au général de Gaulle, c'est le 24 décembre 2010 que les Français ont recherché le plus son nom sur Google.

Le 15 février 2006, Jacques Chirac ordonnait le retour du porte-avions Clemenceau après le refus de l'Inde de procéder à son démantèlement. Le 24 décembre 2010, plus de 2000 personnes ont été évacuées du terminal 2E de l'aéroport Charles-de-Gaulle en raison de la neige accumulée sur le toit. L'Histoire oublie les grands hommes. Pas les faits divers.

Jean-Jacques  
Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)

